



Le patriarche Porphyre de Serbie a reçu le métropolite Antoine de Volokolamsk



Service de communication du DREE, 25.02.2025. Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies et à l'invitation de Sa Sainteté le patriarche Porphyre de Serbie, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est arrivé le 24 février 2025 à Belgrade pour une visite de travail.

Le président du DREE était attendu à l'aéroport par l'évêque Alexis de Hvostan, vicaire du patriarche de Serbie, l'archiprêtre G. Stoisavljević, directeur du cabinet du patriarche serbe, l'archiprêtre Vitaly Tarassiev, recteur de la représentation de l'Église orthodoxe russe à Belgrade.

Le métropolite Antoine était accompagné dans son déplacement par l'archiprêtre Nicolas Balachov, conseiller du patriarche de Moscou et de toutes les Russies.

Le 25 février, le patriarche Porphyre a reçu le métropolite Antoine et l'archiprêtre Nicolas Balachov

dans les locaux du Patriarcat de Serbie. Le métropolite Irénée de Bačka et l'archiprêtre G. Stoisavljević ont participé à l'entretien qui portait sur la coopération fraternelle entre les Patriarcats de Moscou et de Serbie, celle des peuples de Russie et de Serbie, ainsi que sur la situation dans le monde orthodoxe.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92915/>